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卡城華人耆英會 

2023年 5月 27日週年會員會議記錄 

時間：2023 年 5 月 27 日(星期六)下午一時至二時四十分 

地點：卡城華人耆英會禮堂 

【大會議程】 

（一） 會員簽到 

卡城華人耆英會於二零二三年五月廿七日（星期六）下午一時在本

禮堂召開週年會員大會。 

（二） 確定合法開會人數 

簽到會員 71名，超過會章規定到會正式會員最少 50名的法定人數，

故本次會議有效。 

（三） 正式開會 

大會由總幹事李陳美儀女士主持，職員奧鄭綺玲作普通話傳譯。所

有進入耆英中心的人士均須配戴口罩、雙手消毒及保持社交距離，

以確保各人安全。耆英會宣佈土地確認以確認我們工作、生活在原

住民群體的傳統領土上。 

出席大會的第二十四屆理事會理事：王吉伶先生(會長)、廖樹生先生

(副會長) 、林李美玲女士(財政)、鄺嬋娟女士、關國權先生、駱偉文

先生、陳星南先生、林培根先生、林坤先生、麥絲茗女士。 

出席大會的提名委員會成員：胡汝燁先生(主席)、黃炳君先生(秘書)、

周啟祥先生、劉寶娟女士。 

出席大會的候選理事：駱偉文先生、關國權先生、陳星南先生、廖
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樹生先生。以及其他會員。 

（四） 通過議程 

動議: 吳寶玲 (會員編號: 6278）和議：薜偉林（會員編號: 8066）投

票點算：65 票贊成，無反對票，超過出席會員大會有效人數之半數，

通過。 

（五） 通過二零二二年會員會議記錄 

動議：陳穎生 (會員編號: 6558）和議：林李美玲（會員編號: 5407）

投票點算：66 票贊成，無反對票，超過出席會員大會有效人數之半

數，通過。 

（六） 王吉伶會長致詞 

祝賀我們的總幹事李陳美儀女士榮獲極具聲望的女皇伊利沙伯二世

白金禧紀念勳章，這項殊榮是特為表彰致力貢獻社區和國家的個別

人士而設的，我們為她感到非常自豪，並對她多年來在耆英會的領

導和貢獻深表感謝。 

在 2022 年報告中，耆英會收到一筆很大的捐款，用來成立了一個”

保本基金”，我們已經開始動用基金投資所帶來的收入，用以資助

耆英會活動， 如家居维修，醫療翻譯及陪同交通就診服務等，另外

根據非牟利機構薪酬市場調查，我們對員工薪酬作出調整。 

耆英中心已經有 25 年以上歷史，這兩年我們都做了很多外圍的維修，

但很多內部的設備都開始變得殘舊，我們已經開始研究和籌劃改善

這個中心:  (1) 現代化: 例如, 廁所，空調，環保窗門等; (2) 擴充活動及

工作地方; (3) 現代化舞台，因政府資助不足，所以由今年七月廿二
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日開始籌款，目的是`改善中心’ ，希望大家大力支持。 

最後我謹代表理事會向耆英會全體職員，義工和會員表示衷心的感

謝，多謝各位努力使耆英會成為一個長者服務界的先鋒，多謝。 

（七） 林李美玲財政作財務報告 

林李美玲女士作以下的財務報告，2022 年度財務核數是由 Vista 

Accounting Professional Corporation 會計師樓擔任。  

2022 營運收支表 

去年撥款總收入為$1,328,138，包括市政府撥款佔 29％，聯合公益

金，亞省醫館局和其他的撥款機構，2022 年的收入要比 2021 年減少

了一點，因為在 2021 年疫情期間，我們申請了很多撥款，目的是為

了各種防疫措施。 

捐款及籌款總共是$144,158，其中十萬元是由一位有心的善長捐出，

前年他也捐出了八百萬作為一個”保本基金” 的投資，其餘是來自

其他善長的捐款。 

一般活動是包括了旅遊，與趣小組和其他租場的收入，總收入為

$103,896，比 2021 年增加了很多，因為去年中心開放，活動多了，

舉辦旅遊也多了，賭場撥款$27,510，是用來支付中心的水電費，會

員費$43,631，延後資產注資減值$46,895，長壽組收入$12,187，其

中$8,000 是其他長壽組會員支付的帛金，租金收入$3,304，其他收

入$337,666，其中$305,000 是從”保本基金” 所投資的股息收入，

2022 年的總收入為$2,047,385。  

活動支出方面，撥款支出$1,328,137，其中大約$1,190,000 是支付員
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工的薪金，$110,000 為各種項目的支出，一般活動的開支$144,672，

折舊$47,724，長壽組支出$12,187，活動總支出是$1,532,720。 

一般及行政支出方面，薪金及福利是$184,006，辦公室支出$144,667，

這包括了核數師的費用，聘請了一間專業公司作薪酬調查，中心作

了一些維修，撥款轉入是$37,380，總行政支出為$291,293，大約佔

總收入的 14％。 

加拿大緊急工資補助是$19,606，2022 年耆英會的盈餘是$242,978，

扣除了捐款$144,158 和投資的收益$337,666，耆英會其實是處於一

個虧蝕的狀況。    

通過本年度財政報告。動議：吳惠蘭（會員編號: 7755） 和議：謝

仕登（會員編號: 8350） 投票點算： 67 票贊成，超過出席會員大會

有效人數之半數，通過。 

（八） 委任核數師 

林李美玲報告：理事會通過繼續用去年的核數師 Vista Accounting 

Professional Corporation，所需費用比去年增多$300為$10,500加 GST。 

通過委任核數師。動議：唐煥霞（會員編號: 6273） 和議：胡東照

（會員編號: 8882） 投票結果：68 票贊成，超過出席會員大會有效

人數之半數，通過。 

（九） 李陳美儀總幹事作會務報告 

各位會員、理事、義工和同事： 

歡迎大家參加今天的週年會員會議。2022 疫情開始放緩，我們在 3

月 1 日重新開放耆英會。因受疫情影響，許多長者已習慣足不出
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戶，怕受感染。為了吸引他們再次走出來，我們決定與其他機構通

力合作，推出更多多元化活動。因時間關係只能簡略介紹，其他活

動請參考 2022 年報。 

1. 其中一個活動是健康美食廚房，在東村的社區中心 Village 

Commons 與 Carya 合作，我們提供了十個烹飪課程，有現場和網

上，針對不同主題，例如文化節日、英語學習和健康烹飪等，長者

可以和不同年齡和文化背景人士交流。活動很受歡迎，共有 245 位

參加者，證明這活動非常成功。活動共有 45 位義工幫手，其中包括

3 位義務廚師，大家都覺得看到長者開心，非常鼓舞！ 

2. 另一個活動是「一線曙光」關注虐老劇場，希望用話劇形式來提

高華裔社區對虐老和詐騙問題的關注，幫助大眾識別徵兆並尋求幫

助。共有三個短劇(廣東話和國語)，展示了虐老、詐騙和照顧者疲勞

的不同方面。觀眾認為這些短劇對他們有幫助，並且與之產生共

鳴，因為當中許多人在自己生活中也曾目睹類似情況。一些觀眾在

網上分享了他們的想法，表示這演出幫助他們了解何謂虐老，並學

會如何採取行動。 

3. 另外我們和八間長者中心合辦草地滚球比賽和保齢比賽，還有一

些理事參與，玩得很開心，雖然有很多長者都未曾接觸過這兩項活

動，特別是草地滾球，我們竟然打入決賽，現在打算每年都舉辦，

又可以籌錢，又可以宣傳長者中心的活動。 

至於新項目: 
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1.  美善囑福計劃 

根據 2021 年「促進紓緩及善終照顧參與報告」，有百份之六十的

人很遲或從未被轉介至紓緩治療。 

一般華人認為接受善終照顧是不孝的行為，單是談及關於預設醫療

指示便會帶來衰運。以上觀念阻礙華裔長者及時獲取紓緩及善終照

顧服務。改變這種觀念非常重要。 

2022 年，我們開展了一個提高紓緩及善終照顧意識，並為個人及家

庭提供相關支援的試驗計劃。其中包括一系列教育活動，促進對紓

緩及善終照顧的準備。我們舉辦了生命教育入門講座，兩場法律講

座，一場墓園及善終服務講座以及卡城墓園一日遊，共有 209 人參

與，這些教育活動提供預備善終服務的知識和資源。 

此外我們亦組織了一個支援小組，由六位正準備善終事宜的個人或

家庭成員所組成。提供了寶貴的資源。基於試驗計劃的正面經驗，

並獲得卡加利基金會的資助，我們將在 2023 年繼續推行美善囑福

計劃，並增加更多服務，如有關紓緩及善終照顧預備的一對一諮詢

服務、一對一哀傷支援服務，以及照顧者支援小組。 

2. 不能不提是在地下大堂的「101 電腦角」。會員可以借用平板電

腦或電腦去學習新技能，提升他們的科技知識技能，讓他們能夠使

用網上服務及與親友保持聯繫。 

3. 最後回應會長提到的中心設施提升計劃，耆英中心已經 28 年，

很多設施都需要更新，估計所需費用龐大，希望可以得到你們的支
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持。此外，我們與八間長者機構亦合辦了一個金齡 50/50 彩票籌

款。 

還有於 2023 年 7 月 22 日舉行的關愛耆英健步行，又可以步行、購

物和唱歌，我們的籌款目標是二十萬，用作擴充及提升設施，希望

各位會員可以大力支持，使本中心可以提供更安全和舒適的環境給

大家享用。 

最後衷心多謝所有義工和同事對長者愛心、關懷和幫助，使長者生

活得更自在和安心。祝大家身體健康，生活愉快！ 

（十） 會員提案 

本屆大會並無有收到任何會員提案。 

（十一） 提名委員會主席胡汝燁介紹投票選舉程序 

以下是本界提名委員會的委員，委員會主席胡汝燁先生，委員會秘

書黃炳君先生，委員周啟祥先生和委員劉寶娟女士。委員黎遠勝先

生因事未能出席。 

這些委員都是學識豐富，對耆英會有深刻的認識，願意為耆英會出

心出力，我在此多謝他們。今界有六位侯選人申請入理事會，提名

委員會推薦四位侯選人。根據耆英會章程規定，理事會成員最多是

十三位，現任理事有六位，候選理事有四位，總共十位，因此候選

理事不需投票，自動當選成為理事，在場會員沒有反對。現在請各

侯選人作自我介紹。 

（十二） 候選理事自我介紹 

關國權、陳星南、廖樹生、駱偉文、等四位候選理事先後向大會介
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紹自己的學歷、工作履歷和義工經驗。他們認同耆英會的宗旨，願

意用自己的專業知識，努力服務。他們也希望耆英會以新的思維改

革管理方式，拓展服務，更好地提升服務質素。 

（十三） 宣佈新理事名單 

李陳美儀宣讀耆英會第二十五屆（2023-2024）新理事名單：王吉伶

先生、廖樹生先生、林李美玲女士、鄺嬋娟女士、林培根先生、林

坤先生、麥絲茗女士、關國權先生、陳星南先生、駱偉文先生。 

（十四） 散會﹝提名委員會隨即解散﹞ 

大會在二時四十分圓滿結束。提名委員會隨即解散。    

記錄：黃炳君 


